Veterindustria



Veterindustria y el INIA han organizado una visita al Centro CISA-INIA dirigido a empresas, para dar a conocer entre otros los servicios científico-tecnológicos del organismo

Madrid, 19 de febrero de 2015. El próximo 3 de marzo, tendrá lugar una visita a las instalaciones del Centro de Investigación en Sanidad Animal CISA-INIA con el objetivo de dar a conocer sus infraestructuras, sus servicios científico-tecnológicos, sus áreas de investigación y explorar líneas de colaboración entre el centro y las empresas asociadas a la patronal.

Este es el resultado más destacado de la reunión mantenida el pasado 19 de enero en la sede del INIA (Madrid), entre el director del Instituto Nacional de Investigación y Tecnología Agraria y Alimentaria (INIA), Manuel Lainez, y la delegación de Veterindustria encabezada por su director general, Santiago de Andrés, al que acompañaban el director técnico, Pablo Hervás, y la coordinadora de la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i), María Jaureguízar.

El CISA-INIA que tiene la distinción oficial de Infraestructura Científica y Tecnológica Singular (ICTS), es un centro dedicado a la investigación de enfermedades transmisibles animales, esencialmente aquellas infecciosas emergentes, reemergentes y transfronterizas (incluidas las zoonosis), que puedan afectar al comercio, la salud pública y la seguridad alimentaria.

Sus instalaciones son Laboratorio de Referencia de la Unión Europea y de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), en lo que tiene que ver con la Peste Porcina Africana y lo relacionado con la bioseguridad, así como Laboratorio Nacional de Referencia para la Fiebre del Valle del Rift.

Esta iniciativa se enmarca en el conjunto de actuaciones de Veterindustria para promover la colaboración público-privada en el ámbito de la Sanidad Animal en España.